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20.11.2013 
Anfrage nach § 17 Abs. 1 GeschO zur Ausweisung von Suchräumen für BSN 
im neuen Regionalplan 
 
Geehrte Frau Böse, geehrter Herr Gromöller, 
 
folgende Fragen beziehen sich auf die Entwicklung des Regionalplanes im Bereich 
Havixbeck. Ich bitte, den Umweltausschuss der Gemeinde noch in dieser aktuellen 
Ratsfolge dazu zu informieren: 
 
I. Dem Antrag des BUND Landesbüro zur Ausweisung der Münsterschen Aa als  
wichtiger Suchraum für eine Verbundachse BSN ( Anregungsnummer 151-345) wur-
de vonseiten der Bezirksregierung nicht statt gegeben. Die Begründung lautet:  
 

 Es liegen der Regionalplanungshörde keine Informationen über eine ökologische Wer-
tigkeit dieser Flächen vor, die die Darstellung eines BSN hier rechtfertigen könnten.  
 

Unsere Fragen dazu :  
1. Hat die Gemeinde Havixbeck eine Stellungnahme zu der Sache an die Bezirksre-
gierung abgegeben?  
 
2. Wenn ja: Wie hat sie argumentiert?  
 
3. Wenn nein: Wäre die Gemeinde Havixbeck in der Lage, solche Informationen 
über die ökologische Wertigkeit der Flächen an der Aa zu benennen?  
 
4-Und: Wäre die Gemeinde in der Lage, diese umgehend einzureichen, noch vor 
Verabschiedung des Regionalplanes am 16.12.2013? 
 
5.  Können sie uns einen Überblick über die geleisteten Ausgleichsmaßnahmen im 
Bereich der Münsterschen Aa geben aus den vergangenen Jahren? 
 
6. Wann und in welcher Form wurde der Umweltausschuss Havixbeck in die Bera-
tungen zum Regionalplan einbezogen mit den Anregungen des BUND und des WLV  
 



II. Hecken in Havixbeck . - Die Gemeinde Havixbeck hat Einwendungen des WLV 
im Jahr 2009 als Vermittlungsleistung in den Prozess der Regionalplanung geleitet. 
(Synopse_VerBeteil_003B.083.pdf |029-005006|). Diese Einwendungen bezogen 
sich auf die Herausnahme des Schutzbegehrens von Heckenstrukturen in der land-
wirtschaftlichen Fläche in Havixbeck. Dieses Ansinnen steht dem Ziel der Schaffung 
einer Biotopvernetzung entgegen. Wann hat dazu eine Beratung im Umweltaus-
schuss stattgefunden? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Jutta Bergmoser 
 


